

LERNENDE 2016–2019

# WILLKOMMEN IN DER LEHRE!

Anfang August sind fünfzehn junge Erwachsene in ihre Ausbildung zum Kaufmann/zur Kauffrau bei der NAB gestartet. Sie haben uns bereits am zweiten Tag Einblick in ihre Hobbys gewährt. Wir wünschen allen eine spannende, herausfordernde und erfolgreiche Lehrzeit!

**PATRICK KIRCHHOFER**  
Corporate Communication, Aarau (NHA 1)

**MARINA GUTMANN**  
Leiterin Berufliche Grundbildung, Aarau (NHR)



**KERIM KÖSEOGLU**

«Die Töne, die ich meinem Saxofon entlocken kann, bringen mich immer in eine Welt fernab vom täglichen Stress.»

**MOANA WEHRLI**  
«Wenn ich Geigespiele, vergesse ich alles drum herum.»

**TOBIAS STIERLI**  
«Während dem Schlagzeugspielen versetze ich mich in eine Welt weit weg vom Alltag.»

**VALENTIN BASLER**  
«Beim Handballspielen kann ich alles geben und komplett abschalten.»

**EMILIA KOSTANSCHKE**  
«Auf dem Tennisplatz kann ich all meine Sorgen für einen Moment vergessen.»

**FRANCINE KOCH**  
«Handball ist ein guter Ausgleich zum Alltagsstress.»

**DORIANA RANDAZZO**  
«Wenn ich tanze, fühle ich mich sorgenlos und frei.»

**MARC FREY**  
«Mit Aikido komme ich auf andere Gedanken.»

**LADINA GOERRE**  
«Seit ich denken kann, klettere ich – und es macht mir immer noch Spass.»

**LARA SCHAUFELBÜHL**  
«Fussballspielen bereitet mir grossen Spass und bringt Abwechslung in mein Leben.»

**ANNA TREMP**  
«Wenn ich Volleyballspiele, kann ich den Alltagsstress vergessen.»

**BRIAN SCHMID**  
«Fussball liebe ich seit Jahren, denn er begeistert mich als Team-sport.»

**LORENZ WÜEST**  
«Das Schwimmen fordert mich jedes Mal aufs Neue und hält meinen Körper fit.»

**NICOLAI MÜLLER**  
«Durch das Gerätturnen kann ich nach einem stressigen Tag meine Sorgen vergessen.»

**KHADIJA KHANDAKER**  
«Wenn ich Sport treibe, fühle ich mich frei.»